

Corredor Capricornio

● El Corredor Bioceánico Capricornio, una ambiciosa ruta de integración comercial que une los puertos del norte de Chile con Argentina, Paraguay y Brasil, se ha convertido en un tema central en la Exponor. Este proyecto, con más de 4.000 kilómetros de extensión, busca potenciar el desarrollo económico y social del Cono Sur de América, facilitando el comercio entre el Atlántico y el Pacífico.

Chile, con su rica historia minera y sus vastas reservas de cobre y litio, juega un papel fundamental en este proyecto. La construcción de esta ruta no sólo beneficiaría el comercio de Chile con sus vecinos, sino que también abriría una vía de acceso más directa al mercado asiático para los países y zonas próximas al norte del país.

Para hacer realidad este proyecto, cada nación debe priorizar las inversiones necesarias para mejorar la conectividad y optimizar la cadena logística. El Corredor Capricornio representa una oportunidad única para impulsar el desarrollo regional y fortalecer la cooperación entre los países.

Álvaro Peña
Académico PUCV, consejero
del Consejo de Políticas de
Infraestructura (CPI)